

まちの出来事

from.
photoclip

7月 | July



- 1 インターハイ陸上競技円盤投げに北海道代表として出場する羽幌高校3年の坂井かりんさんが、舟橋町長らを訪ね、大会での健闘を誓いました。(7/25)
- 2 羽幌高校学校祭恒例の仮装パレードが行われました。雨の中、趣向を凝らした装いの生徒たちが高校からレストパークまでを歩き、観客から拍手と声援がおこられていきました。(7/17)
- 3 姉妹都市提携を結んでいる石川県内灘町の太鼓団体一行が来町し、羽幌オロロン太鼓の会と交流を深めました。演奏会では、両町の子どもたちが素早いバチさばきと迫力ある音の響きで客席を魅了しました。(7/29-8/1)
- 4 「焼尻めん羊まつり」が開催されました。来場者は、焼尻サフォーク肉をバーベキューで味わったほか、同時開催の「よさこいソーラン祭りin焼尻」も華を添え、会場はお祭りムード一色に染まりました。(7/2-3)
- 5 「日本一の味覚！天売ウニまつり」が開催されました。用意された生ウニは総量600kg。格安で販売されるとあってテントには次々と買い求める観光客の姿が見られました。(7/30-31)
- 6 羽幌青年会議所主催の「なりたい自分になる！プロジェクト」が行われました。羽幌中学校3年生が、地元で働く卒業生とのグループワークを通して将来の夢や就きたい職業など意見交換しました。(7/12)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。